



Vecinos de sector El Huáscar denuncian descontrol ante presencia de carpistas

CIUDAD. Indican que hay una acumulación de basura y de desechos biológicos de los veraneantes.

Macarena Saavedra L.
cronica@mercurioantofagasta.cl

Fue a través de redes sociales que residentes del sector sur de Antofagasta dieron cuenta de su molestia tras los cúmulos de basura que se generan en la vía pública debido a la visita a las playas de los carpistas. Se trata de una problemática que afecta especialmente a quienes viven en el sector del balneario El Huáscar, espacio que, al ser retirado de la ciudad, es comúnmente utilizado por la comunidad local para el veraneo.

Situación que mantiene a los residentes del área en alerta, tras la acumulación de basura que se genera durante los fines de semana, puesto que, si bien reconocen que los carpistas dejan los residuos en un lugar determinado, es la empresa recolectora que no concurre habitualmente hacia ese lugar.

Así lo manifestó Abigail González, presidenta de la junta vecinal de El Huáscar, quien apuntó que uno de los problemas principales es que los veraneantes caminan hacia el borde cerro a hacer sus necesidades. “

Como sector hemos tenido este problema por muchos años, lo más complejo es el manejo de la basura, ya que queda toda esparcida y cuando terminan de acampar dejan basura de gran volumen como paños, camas, cocinas muebles, etc. Creo que el mayor proble-



LOS RESIDENTES RECLAMAN QUE LOS VERANEANTES UTILIZAN EL BORDE CERRO COMO BAÑO. LA BASURA ES OTRO PROBLEMA GRAVE.

ma es que no tienen baños y muchos suben al sector de las casas y borde del cerro a hacer sus necesidades biológicas”, dijo la dirigente vecinal.

Respecto a este mismo tema, González indicó que en el sector de la cancha “hay un gran espacio en donde lo usan de baño, otro punto que usan es al inicio de El Huáscar entre el Colegio AIS y las casas, también es un sitio eriazo con montículos de tierra en donde hacen sus necesidades”.

RESIDUOS

Para Ivonne, vecina que vive hace más de 15 años en El Huáscar, el llamado está hacia el con-

“El mayor problema es que no tienen baños y muchos suben al sector de las casas a hacer sus necesidades”

Abigail González
Presidenta Junta Vecinal
El Huáscar

trol de parte de la autoridad.

“Todos tenemos derecho de ocupar los espacios públicos, pero es demasiado la suciedad, los baños, las moscas, las brasas que dejan enterradas en la arena. Entre muchas cosas más. En el sector de hace más de 15 años que la gente vive acá,

“Es posible encontrar papeles con excremento, micro bolsas que se nota que son de droga y es todo el residuo que viene de la playa”

Victor
Residente

antiguamente eran casas de veraneo, por eso nos perjudica mucho el que no exista control en este tema, porque nosotros hacemos nuestra vida normal, como salir a trabajar y no se puede dormir tranquilo”, comentó la residente. Respecto a la presencia de Carabineros o

de las autoridades locales, Ivonne, dio a conocer que hace unas semanas concurrió el alcalde en conjunto a las policías y entregaron citaciones al Juzgado a las personas que tenían vehículos en la zona de la playa. “Pero más que eso no hacen, vienen un día y no aparecen más”, añadió. Igualmente, relató que como residentes y afectados el año pasado estuvieron en conversaciones con la delegada presidencial, “y lo que hicieron fue poner tierra en los accesos a las playas, lo cual era provisorio por haber ido tan encima de la fecha a realizar las denuncias. Pero no hay ningún interés de parte de las autorida-

des, porque tuvieron todo este año para poder planificar este verano y no hicieron nada. Estamos peor”, señaló.

FALTA DE CONTROL

Problemática que afecta transversalmente a quienes viven en El Huáscar, tal como lo dio a conocer Víctor de 47 años y quien reside en el área hace 14 años, comentó que es posible ver como los veraneantes se demoran durante las noches.

“Vivo justo frente a la playa y no es solamente el tema de la basura, porque la gente viene hacia acá y hace lo que normalmente no hace en su barrio, lo que no los dejan hacer en su población como fiestas con mucha bulla, libertinaje, fuegos artificiales, ese tipo de cosas que a nosotros nos perjudica y a nuestros animales”, relató.

Al igual que su vecina Ivonne, para Víctor la presencia policial es baja.

“No hay control. Hemos ido a la Gobernación Marítima, pero no se hace mucho. Tengo que andar barriendo cada dos días el frente de mi casa y es posible encontrar papeles con excremento, micro bolsas que se nota que son de droga y es todo el residuo que viene de la playa”, declaró el vecino.

Aun cuando la autoridad ya tiene conocimiento de la problemática y ha concurrido al sector, los vecinos insisten en una solución clara a su problema. ❧

Decomisan cinco toneladas de huero

